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https://www.100test.com/kao_ti2020/108/2021_2022__E4_B8_8A_

E6_B5_B7_E4_BA_A4_E5_c71_108814.htm 昨天上海交大和南

洋理工大学在济南举办了一场EMBA讲座，结果百余名听众

把不大的房间挤的满满当当，那么EMBA究竟是什么概念，

它又能给您带来什么呢？ 别看这满满一大厅的听众，将来想

真正的参加EMBA学习的可能符合条件的不太多，因为，作

为MBA的姊妹花，它的条件还是很苛刻的。 李志峰 南

洋EMBA主任：“我们主要是面对事业小有成就的人吧，具

体的条件就是要有本科学历，而且有8年的工作经验，思念要

是管理层经验。” 苛刻的条件就排除了一大部分人，还有让

更多符合条件的人望而却步的是EMBA的高额学费，按照国

际惯例，EMBA的学费要比MBA高出一倍以上，国家教委

对EMBA的指导价格为20万元，而国内复旦，清华，北大等名

校EMBA的学费都在20万以上，如此高额的学费究竟贵在哪里

呢？ 李志峰 南洋EMBA主任：“主要是师资力量，我们都来

自海外名师，这样成本就上去了，而且既然以市场为目标就

要以市场为导向，这是大趋势。” 虽然学费居高不下，但追

求者依然孜孜不倦，这自然因为深得其中之乐。 优智培训公

司 孙明明：“我觉得他主要是能带给我们系统的理论学习，

而且还给我们和很多老总，精英们一个交流平台吧。” 身在

其中才能深得乐趣，专家告诉我们，随着国内企业家得成长

，未来中国，EMBA会更有市场，但目前国内外还有一些学

校良莠不齐，如果你要选择读EMBA还是要提前咨询，选择
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